

Vidéo surveillance...

Avec toutes les différences que nous avons vis-à-vis du gouvernement dans ces choix politiques, il y a une mesure que nous partageons, c'est celle annoncée par Gérard Collomb, Ministre de l'Intérieur, de la création d'une **P**olice de **S**écurité du **Q**uotidien. Retour à ce que l'on appelait « l'Ilotage » ou police de proximité. Sur notre proposition, nous remercions Madame le Maire pour le courrier adressé au Ministre de l'Intérieur, afin que Digne-les-Bains soit candidate à la mise en place de cette PSQ.

A l'heure où les libertés et la libre circulation des individus sont de plus en plus contraintes, nous préférons privilégier le lien social entre les polices nationales et municipales avec nos administrés et nos commerçants.

De plus, dans cette période de fort manque d'emploi, il nous semble beaucoup plus opportun de renforcer humainement les services de police que d'investir dans des caméras. Les machines ne peuvent remplacer l'humain. C'est pour toutes ces raisons que nous avons voté contre l'installation de caméras dans notre cité.

Nous vous présentons nos meilleurs vœux pour l'année 2018. Qu'elle soit porteuse de solidarité, de respect, d'égalité, de fraternité et de justice